

## ASSEMBLEE GENERALE DE LA CIG

Lundi dernier, le 27 mai, plus de 120 personnes ont participé à l'assemblée générale de la Communauté Israélite de Genève.

Au cours de cette réunion, le comité actuel a été réélu et deux nouveaux candidats, M. Olivier Adler et M. Jonathan Elmaleh, se sont présentés et ont été élus avec plus de 90 % des voix.

Roseline Cisier, la présidente, a remporté l'unanimité avec 100 % des voix et l'enthousiasme de l'assemblée. Nous tenons à exprimer notre gratitude à M. Neil Berdugo, Vice-Président, ainsi qu'à Me Sonia Elkrief pour leur engagement et leurs contributions, alors qu'ils quittent le comité.

La soirée s'est conclue par un délicieux cocktail dînatoire préparé par le restaurant Le Jardin.

